
Nuovo  ospedale  di  Siracusa,
Vinciullo:  "Contento  delle
parole  di  Crocetta,  ora
commissione ad hoc"
“Sono contento che il presidente Crocetta la pensi come me
sulla vicenda dell’ospedale di Siracusa”. Commenta così le
ultime vicende il deputato regionale siracusano Enzo Vinciullo
dopo  aver  appreso  dell’intenzione  del  Governatore  di
presentare una denuncia alla Procura affinché si apra una
inchiesta per far chiarezza sull’utilizzo dei finanziamenti
per  il  futuro  ospedale  di  Siracusa.  Vinciullo  ha  anche
preannunciato in Aula la sua richiesta per l’istituzione di
una commissione ad hoc in seno all’Ars per conoscere i motivi
che,  in  questi  anni,  hanno  comunque  fatto  ritardare  i
finanziamenti per il nuovo nosocomio, del quale esistono da
tempo sia progetto che individuazione dell’area.
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